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BM für Justiz 
 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Gerhard REIHEIS, Genossinnen und Genossen 
haben an mich eine schriftliche Anfrage betreffend "Österreichisches Institut für 
Familienforschung" gerichtet. 

Ich beantworte diese Anfrage wie folgt: 

Zu 1 bis 6: 
Dem Österreichischen Institut für Familienforschung wurden vom Bundes- 
ministerium für Justiz weder Aufträge erteilt noch Förderungen bewilligt. Es sind 
daher auch keine Zahlungen an das Österreichische Institut für Familienforschung 
erfolgt. 
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